



Comunicado de Prensa

PGA REPUDIA LAS AMENAZAS DE MUERTE CONTRA PARLAMENTARIO Y DEFENSOR DE DERECHOS HUMANOS COLOMBIANO

La Haya/Nueva York/Bogotá, 7 de febrero del 2014: La Acción Mundial de Parlamentarios (PGA por sus siglas en inglés) expresa su profunda preocupación y condena las amenazas de muerte contra el Representante Iván Cepeda, un parlamentario y defensor de derechos humanos colombiano muy respetado, como aquellas contra el Alcalde Mayor de Bogotá, Gustavo Petro y el defensor de derechos humanos, Dr. Alirio Uribe Muñoz.

Además, PGA repudia la información recibida sobre la "Operación de Andrómeda" la que permitió escuchas ilegales de comunicaciones del Representante Iván Cepeda y de varias personas que participan en las negociaciones de paz de Colombia que tienen lugar en Cuba entre el Gobierno y las FARC. Estas supuestas actividades constituyen una amenaza para el proceso de paz el cual debe ser aceptado por todos los actores con el fin de que sea estable y duradero como lo reconocieran los participantes del Foro Anual de PGA que tuvo lugar los días 9-10 de diciembre de 2013 en el Parlamento de Colombia (<http://www.pgaction.org/activity/2013/annual-forum.html>).

Hacemos un llamado a las autoridades colombianas pertinentes a que adopten todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad y protección del Rep. Iván Cepeda y de los defensores de derechos humanos en general, de acuerdo con sus obligaciones internacionales y nacionales. También exhortamos al Fiscal General de la Nación, el Sr. Lynett, a investigar y procesar a los autores de la amenaza de muerte contra el Rep. Iván Cepeda y de las escuchas ilegales.

Las amenazas de muerte a los defensores de los derechos humanos (y en particular a los parlamentarios, representantes electos democráticamente por el pueblo) son una amenaza a la libertad y la democracia y deben ser enérgicamente rechazadas por todos y todas y tratadas con la mayor urgencia por las autoridades nacionales.

PGA se solidariza con el Representante Iván Cepeda y su familia, y reitera su firme apoyo al proceso de paz en Colombia, así como a las personas y los representantes de las instituciones democráticas de Colombia.

En nombre del Consejo Ejecutivo de PGA,

Mr. Ross Robertson, Parlamentario - Vice-Presidente del Parlamento (Nueva Zelanda), Presidente de PGA

Ms. Minou Tavarez Mirabal, Parlamentaria, Presidenta del Consejo Internacional de PGA

Sobre PGA

Acción Mundial de Parlamentarios (PGA) es la más grande red transnacional de Miembros de Parlamentos de todas las regiones del mundo que, desde su capacidad individual, apoyan el funcionamiento efectivo de la Corte Penal Internacional y de las jurisdicciones nacionales para poner fin a la impunidad.

Los miembros de PGA han contribuido con 76 de las 122 ratificaciones o adhesiones al Estatuto de Roma hasta la fecha. PGA es miembro del Comité de la Coalición por la CPI. El sistema de Campaña para la Universalidad y Efectividad del Estatuto de Roma de PGA recibe apoyo de la Comisión Europea, la Unión Europea y el Gobierno de Holanda y Suiza, así como de Humanity United.

El Proyecto de Complementariedad en RDC, Uganda y Kenia es apoyado por la John D. and Catherine T. MacArthur Foundation.

Contactos en el Programa de Derecho Internacional y Derechos Humanos y Paz y Democracia, PGA:

En La Haya

Mtra Maia Trujillo

+31.70.360.4433

maia.trujillo@pgaction.org

En Nueva York

Dr. David Donat Cattin

+ 1.212.687.77.55

donat@pgaction.org

On-line access to PGA ICC Campaign:

<http://www.pgaction.org/countries/americas/colombia.html>

<http://www.pgaction.org/programmes/ilhr/overview.html>

<https://www.facebook.com/pgaction> -- <http://twitter.com/#!/PGAction>

<http://www.flickr.com/photos/pgaction/collections/>